



Presseinformation: Wechsel an der Spitze von Vossen: Dipl.-Ing. Marco Talasz übernimmt die Geschäftsführung für Produktion, Personal und Finanzen

Ab 17. Juni 2024 bildet Marco Talasz gemeinsam mit Michael Unger die Spitze des Frottierwarenherstellers im burgenländischen Jennersdorf und übernimmt die Verantwortung für die Bereiche Produktion, Personal & Finanzen“. Er löst damit Marc Thamm ab, der sich in Zukunft neuen Herausforderungen widmen wird.

Marco Talasz absolvierte ein Technikstudium an der Technischen Universität Graz und bringt jahrelange Erfahrung in Führungspositionen in verschiedenen Industrieunternehmen mit. Zuletzt war er als technischer Geschäftsführer in der Holzindustrie tätig. Vossen ist für mich ein burgenländisches Traditionsunternehmen und ich fühle mich besonders geehrt als Südburgenländer mit an Board zu sein und am Erfolg des Unternehmens mitzuwirken.“

„Mit Marco Talasz ist es uns gelungen einen hochqualifizierten Geschäftsführer aus der Region für Vossen zu gewinnen“, sagt Michael Unger, Geschäftsführer für Marketing und Vertrieb bei Vossen. „Er bringt langjährige Führungserfahrung mit und wird den erfolgreichen Kurs unseres Unternehmens fortsetzen.“

VOSSEN – Berührt seit Generationen

Seit knapp 100 Jahren produziert Vossen wundervolle Handtücher, Bademäntel und Badeteppiche und berührt damit Generationen von Menschen mit höchster Qualität. Alle Vossen Handtücher werden im burgenländischen Jennersdorf unter nachhaltigsten Bedingungen hergestellt. Durch die VOSSEN-eigene AirPillow Technologie, mit der die Handtücher ausgerüstet werden, sorgen sie für einen besonders wohltuenden Streicheffekt, weisen höchste Saugkraft auf, sind medizinisch getestet, OEKO-TEX®-zertifiziert sowie 100% vegan. VOSSEN war der weltweit erste Frottierwarenhersteller, der vegane Handtücher entwickelt hat.